

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrohmatullahi Wabbarokatu

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul: ***“Personifikasi Realitas Hidup Sehat dalam Web Series SORE Tropicana Slim Stevia”***.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penelitian ini menggambarkan penanda, petanda dan mitos pesan realitas hidup sehat dalam iklan web series Tropicana Slim berjudul “SORE:Istri Dari Masa Depan” serta menggambarkan sebuah personifikasi produk baru dari Tropicana Slim Stevia lewat Web Series SORE.

Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusinya dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Ahmad Mulyana, M.Si, selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Bapak Dr. Farid

Hamid yang menyempatkan waktunya untuk bertukar pikiran dalam sebuah metode pemikiran untuk Tesis ini. Serta seluruh jajaran Dosen Magister Ilmu Komunikasi dan seluruh staff Universitas Mercu Buana.

2. Kepada kedua Orang Tua peneliti yang selalu memberikan semangat dan doa yang tidak pernah putus bagi peneliti hingga terselesaikannya Tesis ini.
3. Alviro Auladi Louvin anak peneliti tercinta dari Suami Nur Muhamad R. yang selalu setia menunggu peneliti untuk mengerjakan Tesis ini hingga selesai dan segenap cinta serta doa yang selalu dipanjatkan.
4. Serta AVENU Squad dan teman-teman kelas siang yang telah ikut membantu mendoakan dan menyemangati peneliti. Mohon maaf namanya tidak dapat ditulis satu persatu.

Semoga Allah SWT memberikan ganjaran yang sebesar-besarnya, atas segala kebaikan semua pihak sehingga Tesis ini dapat diselesaikan dengan lancar. Kiranya hasil penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam masalah pengembangan akademik di Indonesia.

Wassalamu'alaikum Warrohmatullah Wabbarokatu

Peneliti.